## Der Personalrat

der Beschäftigten in Technik und Verwaltung



## PR-INFO

August 2020

Liebe Kolleg\*innen,

herzlichen Dank an alle, die sich an der Umfrage des Personalrates zu der Umsetzung "Regelfall Homeoffice" während der Corona-Situation beteiligt haben. Die Umfrage hat gezeigt, dass die Mehrheit mit der neuen Situation sehr gut zurechtkommt. Wir alle haben in diesen schwierigen Zeiten, sei es per Homeoffice oder durch Präsenz am Uni-Arbeitsplatz, unseren Beitrag dazu geleistet, den universitären Betrieb aufrecht zu erhalten.

Zur Erinnerung: Genau eine Woche, bevor wir alle aufgefordert wurden ins "Homeoffice" zu gehen, fand am 11.03.2020 unsere diesjährige Personalversammlung statt. Auf Nachfragen der Beschäftigten in der Personalversammlung angesichts der sich abzeichnenden Pandemie, zeigte sich die Hochschulleitung gegenüber Telearbeitsplätzen bzw. Homeoffice noch sehr abweisend. Dann wurde das am 11. März noch schier Unmögliche ab dem 18. März von heute auf morgen möglich und nötig.

Weil wir nun gerne wissen wollten, wie es Ihnen bisher im Homeoffice ergangen ist und wie Sie in der neuen Situation unterstützt wurden, haben wir diese Umfrage gestartet, an der 116 von 838 Kolleg\*innen aus allen Bereichen der Universität teilgenommen haben, das entspricht ca. 14%.

Für den Großteil der Kolleg\*innen war die technische Umsetzung des Wechsels ins Homeoffice problemlos bzw. zum Teil mit Unterstützung des ZIM-Teams möglich. Ein großes Dankeschön geht ausdrücklich an das ZIM für die sehr gute Unterstützung!

Eine ausführliche Auswertung finden Sie unter folgendem Link <a href="https://www.pr-tuv.uni-wuppertal.de/fileadmin/prniwiss/PR-Infos/PR INFO Umfrage 2020.pdf">https://www.pr-tuv.uni-wuppertal.de/fileadmin/prniwiss/PR-Infos/PR INFO Umfrage 2020.pdf</a>.

Es ist uns bewusst, dass nicht alle Beschäftigtengruppen der BUW ein Arbeiten im Homeoffice möglich ist, da manche Berufsfelder nur in präsenter Form im Labor oder in den Werkstätten bedient werden können. Dennoch möchten wir dem Wandel der Zeiten Rechnung tragen und den Kolleg\*innen, bei denen die Voraussetzungen gegeben sind, das Arbeiten im Homeoffice ermöglichen.

Der Personalrat der Beschäftigten in Technik und Verwaltung versteht das Ergebnis der Umfrage als Bitte der Kolleg\*innen, sich gegenüber der Hochschulleitung für die grundsätzliche und dauerhafte Möglichkeit des Homeoffice einzusetzen.

Mit den besten Wünschen und bleiben Sie gesund!

Ihr Personalrat der Beschäftigten in Technik und Verwaltung

E-Mail: pr-tuv@uni-wuppertal.de
Homepage: www.pr-tuv.uni-wuppertal.de